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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Vendita di abitazioni a stranieri: quali contingent i? 
 
 
In questi giorni si è appreso dalla stampa che il contingente di permessi per la vendita di abitazioni 
a stranieri per Lugano è già stato completamente consumato. E siamo solo ad aprile. 
Abbiamo pure appreso che, onde poter far fronte a questa penuria, il Locarnese ha ceduto ben 25 
dei suoi permessi. 
 
A prescindere dal fatto che non è sicuramente questo modo di fare che può risolvere il problema, 
anzi può solo contribuire a procrastinarlo nel tempo, non pensa il Consiglio di Stato che sia giunto 
il momento di: 

- chiedere che il contingente attribuito al Ticino venga decisamente aumentato? 

- Non pensa il Consiglio di Stato che vista l'eccezionale opportunità che ci arriverà tramite 
l'esposizione universale a Milano il Ticino meriti il citato aumento? O ancora una volta dovremo 
semplicemente star alla finestra e subire quanto il nord ci inculcherà? 

- Siccome questo travaso del contingente da Sopraceneri a Sottoceneri (Lugano) è stato deciso 
dal Consiglio di Stato senza chiedere nulla agli addetti ai lavori, non sarebbe stato più 
opportuno interpellarli e sentire la loro opinione? 

- Non si pensa che adottando questo modo d'azione si dia una boccata d'ossigeno ad una 
regione per toglierla all'altra? 

- Sopraceneri, Sottoceneri, Locarno, Lugano sono regioni che vivono e prosperano grazie a 
questi contingenti. Ora il travaso di questi permessi farà il bene provvisorio di una regione e 
lascerà a bocca asciutta l'altra con tutti i problemi che ne deriveranno. Il Consiglio di Stato 
ritiene che questa soluzione e queste procedure debbano continuare nel tempo? 
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